pas de votre mémoire.... vous prierez pour le repos de leurs âmes."

Il est doux de se rappeler ceux qui ont si bien rempli leur tâche ici bas, ces hommes de courage et de foi pour qui le devoir était la loi suprême, et qui, après avoir accompli des prodiges, disaient simplement, comme le vainqueur de Carillon : Dicu seul a teut fait, Dicu seul est victorieux!

Pour ceux qui croient, la pensée des âmes que le doigt de Dieu a touchées est utile, souvent pleine de charmes et d'immortelles espérances.

Encore le canon de la citadelle !.... Jouissez de votre plaisir, ô vous à qui le plaisir suffit ; laissez-nous au bonheur d'évoquer de pieux et grands souvenirs, de penser que la brise qui, en ce moment, nous apporte les mélodieuses ritournelles du bal, a passé sur les champs de bataille et les tombes muettes des héros!

ERNEST GAGNON.

Québec, 20 septembre, 1883.